

Adopta Consejo de Ministros de Cuba plan para la prevención del coronavirus



La Habana, 1 feb (RHC) El Consejo de Ministros de Cuba aprobó un plan para la prevención y control del del nuevo coronavirus.

El diario Granma da cuenta de una reunión del gabinete encabezada por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el primer ministro Manuel Marrero, que adoptó la estrategia contra la pandemia.

Medios de prensa también dieron cuenta de un encuentro de trabajo con varios Organismos de la Administración Central del Estado, presidida por el ministro de Salud, José Ángel Portal Miranda, y el jefe del Estado Mayor de la Defensa Civil, Ramón Pardo Guerra.

De acuerdo con el titular de salud, se decidió concebir una estrategia de trabajo intersectorial que permita contener al mínimo el riesgo de introducción y diseminación del nuevo coronavirus en el territorio nacional, así como minimizar los efectos negativos de una epidemia en la población y en su impacto en la esfera económica-social del país.

Al efecto el Ministerio de Salud Pública deberá garantizar la existencia del personal de Control Sanitario Internacional, quienes poseen la responsabilidad de chequear a los pasajeros que arriban a la nación caribeña por puertos y aeropuertos.

También se fortalece la vigilancia epidemiológica en los diferentes niveles del sistema de salud para la asistencia en las unidades sanitarias donde se puede presentar algún caso con sospecha del virus.

A la par, el personal de salud recibe capacitación para el diagnóstico y atención de la enfermedad.

Además se dieron indicaciones para la protección de los cubanos que cumplen misiones internacionalistas en otros países.

Portal Miranda exhortó a todos los organismos a informar de forma oportuna la entrada de delegaciones al país, para establecer sistemas de vigilancia específicos.

Destacó que la vigilancia epidemiológica para la detección temprana permite reducir la posibilidad de propagación de la enfermedad, sobre la cual todavía hay mucha incertidumbre y cuyo brote fue declarado como emergencia internacional por la Organización Mundial de la Salud. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/213430-adopta-consejo-de-ministros-de-cuba-plan-para-la-prevencion-del-coronavirus>



Radio Habana Cuba